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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Il giorno lunedì 22 Novembre 2021, alle ore 18.20 in modalità videoconferenza si riunisce il Consiglio d'Istituto 

dell'I.C. Pirri 1 - Pirri 2 per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno:  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Variazione Bilancio; 

3. Variazione Bilancio radiazioni dal programma annuale residui passivi; 

4. Variazione Bilancio radiazioni dal programma annuale residui attivi; 

5. Pon avv. 28966 Digital Board; 

6. Pon avv. 20480 realizzazione reti cablate; 

7. Patto educativo di comunità, 

8. Varie ed eventuali.  

 

In apertura di seduta il Presidente effettua la verifica delle presenze: 

Cognome/Nome Componente Presente Assente 

Pusceddu Valentino Pasquale Dirigente Scolastico X  

Anni Sabrina Genitori  X 

Melis Claudia Genitori X  

Monteverde Maurizio Genitori  X 

Mulas Alessandro Genitori X  

Orrù Andrea Genitori  X 

Pinna Alessandra Genitori  X 

Poddie Daniela Genitori X  

Puddu Nicolò Genitori X    

Durzu Monica Docente X     dalle 18.35  

Lobina Giovanna Docente X  

Manunza Rita Docente X  

Mura Monica Docente X  

Pili Simona Docente X  

Saba Patrizia Docente X  

Talloru Rosanna Docente  X 

Zanet Milena Docente X  

Laconi Rosanna ATA  X 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente procede alla nomina del segretario; si propone come 

segretario la docente Patrizia Saba. 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n° 145. 

2. Variazione Bilancio 

Il Dirigente Scolastico spiega che occorre modificare il programma annuale per l’esercizio finanziario 2021, approvato 

dal Consiglio d’Istituto nella seduta dello scorso 20/01/2021. 

1. € 1.787,06 importo, messo a disposizione dal Ministero dell’Istruzione, riferito soprattutto alle attività di 

didattica a distanza ed Esami di Stato; 
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2. € 10.975,75 riguardano un progetto Scuola inclusiva – Piano di azione coesione, a cui l’Istituto ha aderito, 

finanziamento messo a disposizione dalla Regione Sardegna al fine di potenziare le dotazioni tecnologiche digitali 

della scuola; 

3. € 310,70 finanziamento del Ministero dell’Istruzione per l’Orientamento scolastico riferito soprattutto per le 

attività di continuità; 

4. € 44.191,00 somma trasferita dal Comune di Cagliari, Fondi di rotazione: riguardano la disponibilità finanziaria 

messa a disposizione il Comune per attività di piccole manutenzioni, per l’acquisto di arredi o strumenti 

necessari alla scuola; 

5. € 235,50 finanziamento per il progetto “Frutta nelle scuole”; 

6. € 625,00 entrate canone pagato dalle famiglie per il comodato d’uso degli strumenti musicali; 

7. € 67.719,63 finanziamento per il progetto DIGITAL BOARD, che consiste nell’acquisto di monitori touch per le 

classi della scuola primaria e della scuola secondaria che ancora non hanno tali attrezzature in dotazione ed per il 

potenziamento degli strumenti digitali della segreteria e della dirigenza. 

Tra le variazioni non sono state inserite le entrate finanziarie relative alle contribuzioni delle famiglie perché stanno 

ancora pervenendo versamenti da parte dei genitori; il Dirigente condivide e manifesta soddisfazione: è stato 

raggiunto il 90% delle contribuzioni, l’ammontare è superiore ai € 42.000,00,.  si sono recuperate anche cifre degli 

anni precedenti. La modalità di spesa, delle contribuzioni sostenute dalle famiglie, verrà esaminata con i nuovi 

membri del prossimo Consiglio d’Istituto. Il Dirigente precisa che gli interventi verranno fatti sulla base dei contributi 

che i genitori hanno dato alla singola scuola, prioritario sarà dotare ciascuna scuola di materiali e strumenti per le 

classi. 

Le variazioni del bilancio vengono sottoposte al voto del Consiglio ed approvate all’unanimità. Delibera n. 146. 

 

 

3. Variazione Bilancio Radiazioni dal programma annuale residui passivi 

 

Le radiazioni dei residui passivi riguardano piccole cifr: € 320,00 importo riferito alla gestione amministrativa del 

progetto Cinema, si era prevista una spesa maggiore per il coinvolgimento anche del personale che non c’è stato; 

quindi, il contributo che era stato scritto a bilancio viene stornato, e poi piccolissime variazioni di spesa pari a € 0,56 

e € 0,13, determinate anche da piccolissimi errori di acquisti fatti legati al Senza Zaino. 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 147.  

 

4. Variazione Bilancio radiazioni dal programma annuale residui attivi 

Il Dirigente illustra le linee principali riferite ai residui attivi, che prevalentemente sono legati ai diversi progetti fatti 

dalla nostra scuola tra il 2018 e il 2020. Le spese rispetto a quelle preventivate sono state minori, in parte alcuni 

importi dovranno essere restituiti mentre altri non ci sono stati mai dati perché alcuni progetti con finanziamento 

della regione, prevedono il saldo finale a rendicontazione conclusa, l’anticipo è da parte dell’istituzione scolastica. 

1. Progetto Tutti a Iscola linea B1 A.S. 2018/2019 residuo di € 891,00; 

2. Progetto Tutti a Iscola linea B2 primaria a.s. 2017-18 residuo di € 1.611,00, 

3. Progetto Tutti a Iscola linea B2 secondaria a.s. 2017-18 residuo € 2.132,00; 

4. Progetto Tutti a Iscola linea B1 – 68 a.s. 2017-18 residuo € 1812,00; 

5. Progetto Tutti a Iscola linea B1 – 69  a.s. 2017-18 residuo € 1.740,00; 

6. PON Competenze e ambienti di apprendimento residuo di € 1.600,53; 

7. PON Competenze e ambienti di apprendimento bis residuo € 891,02; 

8. Progetto Cinema Scuola Lab residuo € 385,56; 

9. Progetto STEM 2020 residuo di € 7.500,00; 

10.  Saldo riferito ad iscrizione alunno differenza di € 8,82. 

Complessivamente vengono radiati dal programma annuale circa € 18.571,93. 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 148.  

 



3 
 

 

 

5. Pon avv. 28966 Digital Board 

Il Dirigente informa che il Pon è già stato assunto a bilancio. Il progetto prevede due moduli, il primo modulo 

consiste nell’acquisto minimo di almeno 31 monitor touch, il secondo modulo nell’acquisto di attrezzature per 

l’amministrazione. Il Dirigente chiede al Consiglio di poter procedere, verificata non presenza di convenzioni, accordi 

quadro e nel sistema dinamico che soddisfino l’esigenza dell’Istituto,  di procedere attraverso ordine diretto su 

MEPA;  tale modalità, potrebbe oltre che risultare più rispondente alle necessita dell’Istituto, consentiretempi più 

contingentati nelle procedure. 

Il signor Alessandro Mulas chiede venga riportato sul verbale che tale procedura deve essere svolta entro l’anno 

2021.  

Il Consiglio delibera all’unanimità la modalità a procedere mediante ordine diretto su MEPA per l’acquisto dei 

monitor touch relativi al PON 28966. Delibera n. 149. 

 

 

6. Pon avv. 20480 realizzazione reti cablate 

Il progetto prevede la presenza di un progettista che è già stato nominato, col compito di predisporre il capitolato 

per il rinnovo e miglioramento delle attrezzature relative alle reti di tutte le 8 scuole. Entro il mese di dicembre si 

vorrebbe dare un incarico per la realizzazione delle reti. Si sta verificando se la convenzione presente su Consip abbia 

caratteristiche da soddisfare le necessità dell’Istituto. In caso che la convenzione non presenti tali caratteristiche si 

chiede al Consiglio di poter procedere attraverso ordine diretto su Mepa, essendo la spesa sotto soglia. 

.Il Consiglio delibera all’unanimità la modalità a procedere mediante ordine diretto su MEPA. Delibera n. 150. 

 

7. Patto educativo di comunità 

Il Dirigente illustra il patto, lo stesso Ministero che sollecita le scuole a dotarsi di questo strumento giuridico. 

Tale documento è lo strumento che valorizza la comunità educante, vede il coinvolgimento del Comune di Cagliari, 

della Municipalità di Pirri, di associazioni del terzo settore. 

La scuola è, e continua ad essere, il punto di riferimento, ma interagendo con i soggetti di cui sopra si ha la possibilità 

di accrescere l’offerta formativa del territorio. La nostra scuola opera in tal senso da alcuni anni; il percorso iniziato 

dal nostro istituto a partire dal 2016 sino ad oggi ha visto una serie di atti, dal protocollo firmato nel 2016, con il 

Comune di Cagliari, la Municipalità di Pirri, sino ad arrivare ai protocolli firmati con alcune delle associazioni che 

collaborano da diverso tempo con la scuola. Vengono illustrate al Consiglio le azioni che verranno messe in atto 

attraverso l’accordo che verrà firmato tra le diverse parti.  

I destinatari, oltre i due enti territoriali, il Comune di Cagliari e la Municipalità di Pirri, sono le principali associazioni 

che hanno collaborato con la scuola negli ultimi anni tra cui la Fondazione Domus de Luna ONLUS, la Cooperativa 

Sociale C.E.M.E.A. della Sardegna, la Cooperativa Sociale Cada die Teatro, il Centro Giovani ExMé, la Società 

Cooperativa Sociale “La Carovana” ONLUS, la Casa Falconieri Centro di ricerca e sperimentazione, l’Associazione 

Sportiva Dilettantistica “Beta” e l’Associazione dilettantistica arcieri “Quattro mori”, L Associazione Culturale Codice 

Segreto ONLUS, la Polisportiva Popolare Exmè ONLUS 

Nei prossimi giorni il patto verrà approvato dal Comune di Cagliari con un atto della giunta comunale, giovedì verrà 

approvato dalla Municipalità di Pirri con un atto di consiglio di municipalità, infine verrà approvato da tutte le 

associazioni con un atto che verrà consegnato allo stesso Dirigente a firma del rappresentante legale. La firma 

ufficiale avverrà nella sede dell’aula consigliare in via Roma alla presenza del sindaco di Cagliari, durante l’evento 

organizzato il prossimo sabato 11 dicembre.  

La docente Monica Mura chiede cosa si intende per co-progettazione, chiede chiarimenti riguardo la valutazione 

esterna, chi valuta che cosa, in ultimo vorrebbe venisse chiarito il punto sulla formazione docenti.                    
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La scuola farà da capofila, tutte le attività progettate e quindi anche la co-progettazione prevedono la centralità della 

scuola, le attività proposte che riguarderanno l’attività formativa dovranno essere approvate prima in Collegio e poi 

in Consiglio d’Istituto. 

La valutazione non sarà una valutazione esterna, la scuola dovrà studiare delle modalità di verifica del lavoro e 

relazionare alla fine dell’anno portandoli  all’attenzione dell’Amministrazione comunale e dei soggetti coinvolti. E’ 

allegato al presente verbale il testo integrale del Patto educativo di comunità. 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 151.  

 

8. Varie ed eventuali 

  

Prende la parola il signor Nicolò Puddu chiedendo un termine di orario entro il quale non possano più essere 

assegnati compiti agli alunni, si fa portavoce delle lamentele dei genitori di diversi alunni, riferito al fatto che in 

diverse occasioni, alcuni docenti, abbiano caricato sul registro elettronico attività di compiti da svolgere, dopo le ore 

18 oppure di sabato e talvolta anche di domenica. Propone al Consiglio di dare un termine ultimo di pubblicazione di 

compiti intorno alle 14:00/14:30.           

Il Dirigente concorda che mettere dei compiti in orari improponibili sia un problema da risolvere, comunica che tale 

punto verrà portato al Collegio docenti e nei prossimi giorni farà una nota dove si espliciti che i compiti devono 

essere riportati nel registro utilmente entro un determinato orario e non di sabato sera e domenica.        

 

Il Dirigente desidera salutare i membri del Consiglio e ringraziare, a nome di tutto il personale scolastico, i genitori ed 

i docenti componenti di questo Consiglio che, nel corso di questi anni così particolari, in presenza dell’emergenza 

sanitaria, hanno contribuito fattivamente a sostenere la scuola e fornire sostegno e utili indicazioni per continuare 

nel percorso di innovazione e  miglioramento.  

 

Il presene verbale viene approvato all’unanimità dal Consiglio al termine della seduta odierna.     

Delibera n. 152.            

                   

 Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19:25 

 

 

               Il segretario                                                                                                                Il Presidente 

              Patrizia Saba                                                                                                                Claudia Melis 

 

 

 

 

 

 


